





Con tenida mimetizada de combate de la zona norte aparece el general Augusto Pinochet en la portada de su más reciente libro, cuyo lanzamiento será el 11 de abril.

En último tomo de sus memorias

Pinochet cuenta cómo fue atentado de 1986

"Todo lo grande, todo lo útil y todo lo duradero en la historia lo creó el instinto. Todas las destrucciones y todos los desastres los engendró la teoría racional".

Con esa cita del historiador Francisco Antonio Encina, el comandante en jefe del Ejército, general Augusto Pinochet, lanzará el último volumen de su obra "Camino recorrido. Memorias de un soldado". Revela, entre otras cosas, los encontrados sentimientos que lo embargaron durante los dramáticos y angustiosos momentos que vivió con ocasión del fallido atentado contra su vida.

Se trata del segundo volumen del tomo tres y prento estará a la venta en las principales librerías.

A la ceremonia, prevista para las 20 horas del próximo 11 de abril, en el Club Militar de Lo Curro, asistirán altas personalidades civiles y uniformadas del quichacer nacional, cuvas invitaciones especiales ya están circulando, como también familiares del alto oficial. Esta actividad se desarrollará en un marco de solemnidad y finalizará con un ágape a los presentes.

La publicación tiene 350 páginas y consta de cuatro partes con sus correspondientes capítulos. En la portada, Pinochet aparece vistiendo tenida camuflada de combate y quepf de color café claro. Su contenido comprende los cuatro últimos años de gestión como Presidente de la República, siendo, además, comandante en jefe del Ejército. Allí se conjugan instantes de hondo dolor, tristeza, emoción, alegría y satisfacción del deber cumplido. Por ejemplo, relata el atardecer del domingo 7 de septiembre de 1986, cuando un grupo extremista lo emboscó y disparó con cohetes y ametralladoras, muriendo cinco de sus escoltas.

El alto oficial describe aquel dramático momento y, sobre todo, la angustia que lo embargaba porque estaba acompañado de su pequeño nieto, Rodrigo García Pinochet, a quien protegió con el cuerpo, mientras el conductor del automóvil Mercedes Benz, con gran pericia, se alejaba del lugar en medio de una infernal balacera.

Destaca la valentía de sus hombres y no deja de olvidar el posterior encuentro con las viudas, padres, hermanos y novias de los caídos en ese atentado.

Por otra parte, el general Pinochet aborda con entereza, aunque con cierta amargura, la derrota sufrida en el plebiscito de 1988. No consigna a "culpables", sino que reflexiona respecto a los motivos y fallas de aquel resultado adverso, no esperado.

Expresa su inquietud con ocasión del descubrimiento masivo de armamento de poderoso calibre en el sector costero de Carrizal Bajo. Las instrucciones impartidas; informes de los agentes de Inteligencia y hasta ahora desconocidos antecedentes de ese temerario hecho los consigna en su nuevo libro.

Hernán García M-C

Pinochet cuenta cómo fue atentado de 1986 [artículo]
Hernán García M-C.

Libros y documentos

AUTORÍA

García, Hernán

FECHA DE PUBLICACIÓN

1994

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Pinochet cuenta cómo fue atentado de 1986 [artículo] Hernán García M-C. il.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)